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E D I T O R I A L

Contradições
A política, infelizmente, é um campo em que a desconfiança se tor-

nou parte integrante do cenário. Aos olhos do eleitorado, a honesti-
dade e a transparência dos líderes políticos são essenciais para manter 
a confiança no sistema democrático. No entanto, parece que esses prin-
cípios fundamentais são frequentemente desrespeitados, como no 
recente episódio envolvendo o prefeito de Maceió, JHC, e a suposta 
doação de terrenos para a construção de creches. 

A notícia da doação de seis terrenos pela prefeitura de Maceió ao 
Estado para a construção de creches Cria causou grande alarde na 
cidade. A iniciativa, se verdadeira, mereceria elogios pela preocupa-
ção com a educação e o bem-estar das crianças. No entanto, a falta de 
informações concretas e a confusão que se seguiu levantam sérias 
questões sobre a veracidade dessa ação. 

A Secretaria Municipal de Educação de Maceió, responsável por 
essa suposta doação, ainda não confirmou oficialmente o ocorrido, e a 
assessoria da secretária Jó Pereira afirmou que a confirmação da doa-
ção e a divulgação dos locais onde os terrenos estão localizados 
dependem do posicionamento oficial da Secretaria. Por sua vez, o sec-
retário de Educação do Estado, Marcius Beltrão, negou veement-
emente que tenha recebido qualquer terreno da prefeitura de Maceió 
para a construção das creches. 

A confusão não parou por aí. O deputado federal e ex-secretário 
de Educação do Estado, Rafael Brito, lançou duras críticas nas redes 
sociais em relação a essa informação, classificando-a como "menti-
rosa, enganadora e traiçoeira". Esse tipo de reação só contribui para 
aumentar a incerteza em torno do caso e mina ainda mais a confiança 
do público nas instituições políticas. 

 
A verdade é que, em um momento em que a educação deveria ser 

uma prioridade máxima, o foco deveria estar na colaboração constru-
tiva entre os governos municipal e estadual para melhorar as condi-
ções das creches em Maceió. Em vez disso, a população está sendo 
submetida a uma série de declarações contraditórias que só servem 
para confundir e desacreditar os envolvidos. 

VONEY MALTA 

O P I N I Ã O

Para Regis, PSDB precisa se entender com o Cidadania para evitar conflitos
A carta de amplitude nacional divulgada 

por dirigentes do Cidadania, na semana pas-
sada, expôs a grave crise interna e ainda revelou 
que a federação partidária formada com o 
PSDB não funcionou. 

Um dos trechos diz que ''essa decisão foi 
desastrosa para o partido em vários estados e 
provocou uma debandada de militantes e diri-
gentes com reflexos até o presente''. 

Alagoas é um dos exemplos. Nas eleições 
do ano passado o PSDB de Pedro Vilela, que 
controla as decisões, levou a federação a apoiar 
candidatos ligados ao Bolsonarismo.   

Dirigentes do Cidadania não aceitaram - 
casos de Regis Cavalcante e Juca Carvalho. 
Nomes lançados pelos duas siglas na eleição 
para deputado estadual e federal não foram elei-

tos na disputa local. 
''O PSDB precisa se entender com o 

Cidadania para evitar conflitos. Porque o 
Cidadania precisa ser ouvido e respeitado, se 
não vai ter crise e as coisas não vão andar'', avalia 
o Secretário Geral-Executivo Regis Cavalcante. 

Cidadania e PSDB estarão 'casados', 
obrigatoriamente, até as eleições gerais de 2026. 
Antes vão passar pelas eleições municipais de 
2024.   

Terão que conviver até lá, sem chance 
legal de divórcio. E se não existir diálogo a ten-
dência é que percam ainda mais relevância no 
cenário político. 

Leia abaixo o trecho da carta que avalia a 
relação entre Cidadania e PSDB. Ou clique 
aqui para ler a carta na íntegra. 

ÂÊEm terceiro lugar, a preparação das elei-
ções como tarefa central do partido hoje. Não 
procedemos até hoje ao balanço necessário da 
experiência da federação com o PSDB. Mas o 
fato é que essa decisão foi desastrosa para o par-
tido em vários estados e provocou uma deban-
dada de militantes e dirigentes com reflexos até 
o presente. Essa é, no entanto, uma decisão já 
tomada, que nos sujeita até 2026. Não podemos 
fugir dela nas eleições de 2024. Urge, portanto, 
centrar o esforço do partido no diálogo com 
nosso parceiro federado e na formação de 
chapas competitivas, de forma a conseguir o 
melhor resultado possível para nós. Depois 
disso, o futuro da federação, sua renovação, 
ampliação ou extinção, será objeto de nossa 
deliberação.''
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O governador de Alagoas, 
Paulo Dantas, realizou uma 
importante reunião nesta segunda-
feira (4) com a ex-presidente 
Dilma Rousseff, que atualmente 
lidera o New Development Bank, 
também conhecido como Banco 
do Brics. O Brics é um grupo com-
posto pelos países Brasil, Rússia, 
¸ndia, China e ˘frica do Sul, e o 
banco tem como objetivo fomentar 
o desenvolvimento econômico des-
sas nações. O encontro teve como 
pauta a apresentação do cenário 
socioeconômico de Alagoas e as 
oportunidades para novos inves-
timentos na região. 

Durante a reunião, o govern-
ador Paulo Dantas compartilhou 
detalhes de um amplo projeto de 
mobilidade integrada em anda-
mento na região metropolitana de 
Maceió. Ele destacou a importân-
cia do "Arco Metropolitano", um 
projeto inserido no Programa de 
Aceleração do Crescimento (PAC) 
que visa melhorar o fluxo de 
tráfego daqueles que se deslocam 
do Norte em direção à AL 101 Sul. 
Além disso, Dantas anunciou pla-
nos para melhorias no trânsito em 
todas as cidades vizinhas a Maceió. 

EDUCAÇÃO Grupo vai servir para tratar reivindicações de servidores

O governador interino de 
Alagoas, Ronaldo Lessa, recebeu na 
segunda-feira (04) representantes do 
Sindicato dos Trabalhadores da 
Educação de Alagoas (Sinteal) em 
uma reunião no Palácio República 
dos Palmares. O encontro teve como 
objetivo estabelecer um diálogo com 
o movimento sindical visando encer-
rar a greve e retomar as atividades 
escolares. Durante a reunião, ficou 
acordada a criação de um Grupo de 
Trabalho, composto por membros 
do Sinteal e das secretarias da 
Educação (Seduc), Planejamento 
(Seplag) e da Fazenda (Sefaz). 

Alagoas recentemente imple-
mentou um reajuste salarial de 
5,79% para todos os servidores, con-
forme determinado pelo governador 
Paulo Dantas. 

Este aumento foi resultado de uma série de negociações com líderes sindicais, que incluí-
ram a apresentação dos dados financeiros do estado. Qualquer reajuste acima desse valor auto-
rizado poderia representar um risco para a gestão fiscal das finanças públicas alagoanas, inclusive 
ultrapassando os limites estabelecidos pela Lei de Responsabilidade Fiscal. 

O secretário de Planejamento, 
Gabriel Albino, propôs a imediata 
formação do Grupo de Trabalho 
para avaliar o Plano de Cargos e 
Carreira, bem como discutir outras 
demandas apresentadas pela catego-
ria. 

O presidente do Sinteal, Izael 
Ribeiro, enfatizou a importância do 
diálogo aberto entre o estado e os 
servidores. "É sempre fundamental 
dialogar para encontrar um con-
senso que atenda às demandas dos 
servidores públicos da educação. 
Saímos dessa reunião satisfeitos 
com as discussões realizadas com 
Ronaldo Lessa", declarou. A catego-
ria está programando uma nova 
assembleia para esta quarta-feira, 
dia 6, a fim de discutir os próximos 
passos.

Governo discute fim da greve e criação de Grupo de Trabalho

O governador expressou sua intenção de 
buscar o apoio do Banco do Brics, com o aux-
ílio da presidente Dilma Rousseff, por meio do 
Banco Nacional de Desenvolvimento 
Econômico e Social (BNDES), uma vez que os 
projetos estiverem concluídos. Ele ressaltou 

que esse investimento beneficiaria a população 
de Alagoas, criando empregos e oportunidades. 

Dilma Rousseff elogiou os progressos 
econômicos e sociais de Alagoas nos últimos 
anos e se colocou à disposição do governo ala-
goano. 

COM DILMA ROUSSEFF

Em reunião no Banco do Brics, governador diz que região receberá investimentos

Paulo Dantas pede parceria na China 
para melhorar mobilidade em Maceió

A reunião também incluiu dis -
cus sões sobre a possibilidade de atra -
ir novas indústrias chinesas para Ala -
go as, uma vez que o Banco do Brics 
es tá sediado em Xangai, abrindo 
pers pectivas para parcerias a médio e 
longo prazo.
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O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-AL), 
anunciou sua determinação em 
apresentar um projeto de minirre-
forma eleitoral, que deverá ser sub-
metido ao grupo de trabalho encar-
regado de modificar a legislação elei-
toral brasileira. Mesmo diante de 
uma semana encurtada devido ao 
feriado de 7 de setembro, Lira 
planeja apresentar o projeto até 
amanhã. 

O objetivo declarado é a aprovação 
rápida do texto tanto na Câmara quanto no 
Senado, com a intenção de sancioná-lo até 
o dia 5 de outubro. Isso possibilitaria que as 
mudanças entrem em vigor a tempo das 
eleições municipais de 2024, conforme 
estipulado pela legislação eleitoral. 

Para garantir que os trabalhos avan-
cem sem contratempos, Arthur Lira adian-
tou a convocação dos parlamentares, que 
normalmente só comparecem a partir de 
terça-feira após um feriado. Na semana pas-

sada, o presidente da Câmara emitiu um ato 
ameaçando o corte de ponto para aqueles 
que não comparecessem na segunda-feira. 
Ele justificou essa medida, afirmando que a 
presença dos legisladores no início da 
semana é fundamental para "otimizar os tra-
balhos da Câmara e permitir a deliberação 
de pautas de alta relevância para o país". 

Além do projeto de minirreforma elei-
toral, a pauta da semana inclui medidas pro-
visórias que estão próximas do vencimento. 
Entre elas, destacam-se as iniciativas que 

criaram o programa Desenrola 
Brasil, o Pacto pela Retomada de 
Obras e Serviços na área da educa-
ção, e a que regulamenta o mer-
cado de apostas esportivas no 
Brasil. 

O país acompanha de perto 
os desdobramentos dessas ações 
legislativas que podem impactar 
significativamente o cenário polít-
ico e eleitoral brasileiro nos próx-
imos anos.

NA CÂMARA Estão previstas na pauta também medidas provisórias

Lira prioriza mudança na legislação eleitoral
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A notícia sobre a suposta 
doação de seis terrenos pela prefei-
tura de Maceió ao Estado para a 
construção de Creches Cria não 
foi oficialmente confirmada até o 
momento, de acordo com a 
Secretaria Municipal de 
Educação, que ainda aguarda um 
posicionamento da secretária Jó 
Pereira. A assessoria da secretária 
informou que a confirmação da 
doação e a divulgação dos locais 
onde os terrenos estão localizados 
dependerão do posicionamento 
oficial da Secretaria Municipal de 
Educação. 

Por sua vez, o secretário de 
Educação do Estado, Marcius 
Beltrão, negou qualquer recebi-
mento de terrenos da prefeitura de 
Maceió para a construção das 
creches. Enquanto isso, o depu-
tado federal e ex-secretário de 
Educação do Estado, Rafael Brito 

(MDB-AL), fez duras críticas nas redes 
sociais em relação a essa informação. 

Ele classificou a notícia como "menti-
rosa, enganadora e traiçoeira" em relação à 
suposta doação de terrenos pelo município à 
gestão estadual. 

Rafael Brito relembrou que, durante 
sua gestão no governo de Renan Filho, ini-
ciou o programa de construção de creches e 
solicitou oficialmente a doação dos terrenos 
em 2021. 

No entanto, devido à falta de áreas dis-

CAOS

Segundo Rafael Brito, administração de JHC estaria promovendo um “show de mentiras”

"É mentirosa a informação que a Prefeitura  
doou terreno para creches", diz deputado

poníveis, apenas três creches foram 
construídas em terrenos do próprio 
Estado, apesar da intenção de con-
struir 20 unidades em Maceió. 

No último domingo (03/9), 
Rafael Brito usou suas redes sociais 
para mais uma vez criticar a prefei-
tura de Maceió, acusando-a de 
divulgar informações falsas. Esta 
não é a primeira vez que o depu-
tado se manifesta contra a adminis-
tração do prefeito JHC (PL), já 
tendo solicitado anteriormente que 
a gestão municipal cessasse sua 
"tacanheza política". 

Em sua última publicação, 
Rafael Brito questionou se o que 
restou da situação era um "show e 
mentiras" ou um "show de menti-
ras". A polêmica em torno da doa-
ção de terrenos para creches Cria 
na capital alagoana continua a ser 
um ponto de tensão entre as auto-
ridades municipais e estaduais.
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Calheiros confiou mais uma missão do partido para o médico

MDB pode escalar o deputado 
JoséWanderley para enfrentar JHC

Mais uma vez, o senador 
Renan Calheiros confiou a missão 
aparentemente impossível ao 
deputado estadual José Wanderley. 
Desta vez, o objetivo é resolver a 
situação delicada dos vereadores 
do MDB em Maceió, que atual-
mente estão alinhados ao prefeito 
JHC. Renan Calheiros é conhecido 
por delegar tarefas difíceis e incer-
tas ao seu fiel aliado, deixando-o 
muitas vezes com resultados desfa-
voráveis. 

Um exemplo disso ocorreu 
nas eleições municipais de 2020, 
quando José Wanderley foi envi-
ado para Arapiraca na tentativa de 
reverter a decisão do MDB local, 
que havia lançado Luciano 
Barbosa como candidato à prefei-
tura. O resultado foi desfavorável 
para Wanderley, que acabou não 
obtendo êxito em sua missão, tor-
nando-se "inimigo" de Luciano 
Barbosa.  

No entanto, posteriormente, 
Barbosa e Calheiros reconciliaram-
se. O senador, aliás, manifestou 
sua intenção de lançar o deputado 
estadual como candidato à prefei-
tura de Maceió, em uma disputa 
que envolve diversos outros nomes 
na corrida pelo cargo.

Sob a perspectiva qualita-
tiva, ele se destaca como uma das 
melhores opções, talvez até a mel-
hor, ao lado de Santoro. No 
entanto, quando olha-se para a 
dimensão quantitativa e eleitoral, 
suas chances atuais apontam para 
mais uma possível derrota. Isso, 
em grande parte, devido à sua 
contínua 'fidelidade' ao senador 
Renan, que direciona sua trajetó-
ria política. 

É crucial que ele faça uma 
reflexão profunda sobre essa 
'oportunidade' - ou talvez, arma-
dilha, como parece ser. Deve lem-
brar constantemente que em uma 
eleição majoritária, todos os que o 
cercam estão juntos nessa jor-
nada, muitos dos quais também 
precisam e merecem ser consider-
ados e protegidos."

Seria ele um 
candidato viável? 

“PREFEITO” DA BARRA

Em um movimento do xadrez político, 
o prefeito da Barra de São Miguel, Biu de 
Lira, tem sido pressionado por seu grupo a 
concorrer à reeleição em 2024, apesar de 
enfrentar sérios problemas de saúde que têm 
afetado seu comportamento nos últimos 
anos. 

Biu de Lira, conhecido por ser o pai do 
deputado Arthur Lira, atual presidente da 
Câmara dos Deputados, estaria „con-
cluindo‰ seu primeiro mandato como pre-
feito com a expectativa de que se afastaria da 
política para cuidar de sua saúde com mais 

tranquilidade. No entanto, a pressão por 
parte de seu grupo político parece indicar que 
isso não está nos planos imediatos. 

A saúde do prefeito já havia sido motivo 
de preocupação no ano passado, quando sua 
condição foi visivelmente afetada durante a 
visita do então presidente Jair Bolsonaro a 
Maceió. As preocupações sobre sua capaci-
dade de continuar liderando a cidade têm 
crescido desde então. 

A decisão do grupo político de empur-
rar Biu de Lira para uma possível reeleição 
tem gerado críticas e levantado questões 

sobre a empatia e o respeito pelo 
bem-estar do prefeito. Fica a incóg-
nita sobre qual será a posição de seu 
filho, o influente deputado Arthur 
Lira, nesse cenário político em evo-
lução. 

Vale lembrar que na semana 
passada o se nador Renan Calheiros 
deu mais um passo na consolidação 
do MDB no estado de Ala go as ao 
filiar o vice-prefeito de Barra de São 
Miguel (AL), Floriano Melo. Es sa 
movimentação política foi noti ci ada 
pelo Painel da Folha. Floriano Me -
lo, que ocupa a vice-prefeitura sob a 
administração de Benedito de Li ra, 
agora faz parte das fileiras do MDB.  

Esta ação estratégica ganha 
um des taque especial pela rivali-
dade his tó rica que envolve as duas 
famílias po líticas, os Calheiros e os 
Lira. Re nan Calheiros compartil-
hou a novi da de através de suas 
redes sociais, exal tando o fortaleci-
mento do MDB em Alagoas com a 
adição de um novo membro.

Grupo político pressiona Biu 
de Lira para tentar a reeleição

Ex-senador enfrenta problemas de saúde durante mandato
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Verba é referente a quatro parcelas, cobrindo os meses de maio, junho, julho e agosto

Governo Lula repassa R$ 41,7 mi para 
pagamento do piso da enfermagem em AL

Na segunda-feira, 4, o 
Ministério da Saúde anunciou a 
alocação de um montante de R$ 
41.714.109 para o pagamento do 
piso salarial dos profissionais de 
enfermagem em Alagoas. Desse 
valor, R$ 5,7 milhões foram dire-
cionados para a gestão estadual, 
enquanto o restante foi distribuído 
entre os 101 municípios do estado. 

Os recursos correspondem a 
quatro parcelas, cobrindo os meses 
de maio, junho, julho e agosto, e 
beneficiam enfermeiros, técnicos 
de enfermagem e auxiliares de 
enfermagem. Além de Alagoas, 
outros estados do país também 
foram contemplados, totalizando 
um repasse de R$ 7,3 bilhões para 
o pagamento do piso salarial da cat-
egoria em todo o território 
nacional. 

APOSENTADORIA No estado, contratação registrou aumento de 1,3% no primeiro semestre

Alagoanos demonstram crescente interesse 
em planos de Previdência Privada

Dados recentes divulgados 
pela Superintendência de Seguros 
Privados (Susep) revelam que os 
cidadãos de Alagoas estão demon-
strando um crescente interesse na 
importância do planejamento finan-
ceiro. No primeiro semestre de 
2023, o estado de Alagoas registrou 
um aumento significativo de 1,3% 
na contratação de planos de previ-
dência privada em comparação com 
o mesmo período do ano anterior. 

No entanto, um destaque 
notável nessa tendência é a Bradesco 
Vida e Previdência, que testemun-
hou um crescimento impressionante 
de 15,3% na contratação de seus 
planos, superando em mais de dez 
vezes a média do estado. 

Em escala nacional, a 
Companhia também viu um incre-
mento considerável de 8,7% no 
mesmo segmento. 

Estevão Scripilliti, diretor da 
Bradesco Vida e Previdência, rela-
ciona o aumento no interesse pelo 
produto à crescente conscientização 
da população. Ele observou que "o 
aumento na adesão à previdência 
privada pelos alagoanos reflete uma 
percepção crescente sobre esse 
investimento como um aliado para 
uma aposentadoria mais tranquila e 
uma oportunidade para realizar 
sonhos, como um intercâmbio no 
exterior, uma educação superior ou 
até mesmo a compra de um imó-
vel." 

Esses números indicam uma 
mudança no comportamento finan-
ceiro dos alagoanos, que estão 
optando por se planejar financeira-
mente e investir em seu futuro por 
meio de planos de previdência pri-
vada, reconhecendo os benefícios 
que essa modalidade oferece para 
alcançar metas de longo prazo e 
garantir uma aposentadoria mais 
segura.

Os valores a serem repassados 
para cada estabelecimento de 
saúde, tanto públicos quanto priva-
dos, que dedicam pelo menos 60% 
de seus serviços ao Sistema Ðnico 
de Saúde (SUS), podem ser con-
sultados em uma tabela disponível 
no portal do Fundo Nacional de 
Saúde (FNS), utilizando o número 
do CNES (Cadastro Nacional de 
Estabelecimentos de Saúde). 

Adicionalmente, os gestores 
têm acesso aos registros dos profis-
sionais que têm direito ao comple-
mento do piso salarial e aos valores 
correspondentes por meio da pla-
taforma InvestSUS. Esse inves-
timento visa reconhecer e valorizar 
os profissionais de enfermagem 
que desempenham um papel fun-
damental no sistema de saúde do 
país.

A distribuição dos recursos foi realizada 
com base no cadastro de profissionais na pla-
taforma InvestSUS, alcançando mais de 
97% das prefeituras do Brasil. Apenas 117 

municípios, dentre os 5.570 do país, não for-
neceram informações sobre os profissionais 
que necessitam do auxílio federal para com-
plementar o piso salarial. 
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VIOLÊNCIA

Uma tragédia tomou conta do 
futebol do Panamá na madrugada 
do último domingo (4/9). O zague-
iro Gilberto Hernández, de 26 
anos, do CA Independiente, foi 
assassinado a tiros enquanto estava 
na rua na cidade de Colón, local 
onde ele nasceu. Dois homens che-
garam de táxi onde Hernández 
estava e começaram a abrir fogo.  

Segundo a imprensa do 
Panamá, houve um aumento no 
número de assassinatos na região 
em razão do conflito entre duas 
gangues rivais que disputam terri-
tório para a venda de drogas. 
Porém, não se sabe se o defensor 
tinha alguma relação com o crime 
ou não. 

O caso ganhou ainda mais 
destaque depois que circularam 
fotos de Gilberto Hernández ao 
lado do craque Lionel Messi, após 
um amistoso entre Panamá e 
Argentina, em março deste ano. 

A Federação Panamenha e o 
clube que Hernández defendia se 
manifestaram nas redes sociais, 
lamentando a morte do zagueiro e 
desejando condolências a todos os 
familiares e aos amigos. 

Gilberto Hernández chegou a ser socorrido e levado ao hospital, mas não resistiu

DESCONVOCADO

Atleta está sendo acusado pela ex-namorada de violência, ameaça e lesão corporal

O atacante Antony, do 
Manchester United, foi cortado 
dos jogos da seleção brasileira 
contra Bolívia e Peru, pelas 
Eliminatórias da Copa. A decisão 
foi tomada pelo técnico Fernando 
Diniz e pela cúpula da CBF nesta 
segunda-feira (4), após divulga-
ção de mensagens com ameaças 
do atleta à ex-namorada Gabriela 
Cavallin, que o acusa de agres-
sões físicas.  

A denúncia da ex-namorada 
de Antony está sendo investigada 
sob sigilo pela Polícia Civil de São 
Paulo. A defesa de Gabriela 
Cavallin apresentou fotos, áudios 
e mensagens de celular para com-
provar acusações de violência 
doméstica, ameaça e lesão corpo-
ral. 

Zagueiro da seleção do Panamá 
é morto em tiroteio aos 26 anos

Antony é cortado da seleção brasileira após denúncia de agressão

Gabriela iniciou um relacionamento 
com Antony em 2021 e, no ano seguinte, se 
mudou para a Inglaterra para morar com o 
jogador. 

O atacante era aguardado em Belém 

para iniciar os trabalhos com a Seleção, que 
estreia nesta sexta-feira (8), nas eliminatórias 
Sul-Americanas para a Copa, contra a Bolívia. 
Segundo a Confederação Brasileira de 
Futebol, ele foi desconvocado em função dos 

fatos que vieram a público, com o 
intuito de preservar a suposta 
vítima, o jogador, a Seleção e a 
CBF. Gabriel Jesus, do Arsenal, 
foi convocado para o lugar dele.  
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Zagueiro marfinense deixa a equipe após sete anos em Old Trafford
DE GRAÇA

Bailly acerta com o Besiktas e deixa 
Manchester United a custo zero

PROMOÇÃO

Galo quer Rei Pelé lotado para ajudar a equipe na luta pelo G-4

O CRB segue embalado na 
Série B do Brasileirão. Após vencer 
o Vila Nova fora de casa por 1 a 0, 
no último domingo (3), o Galo 
receberá o líder Vitória neste dom-
ingo (10), às 18h, no Rei Pelé. Para 
ter casa cheia, a diretoria regatiana 
fez uma promoção para lá de atra-
tiva: ingressos a R$ 10. 

Esse será o preço da arqui-
bancada baixa do Trapichão. O 
ingresso para a arquibancada alta 
sairá a R$ 30, já para as cadeiras 
especiais custará R$ 80. 

O preço para esses setores 
subiu R$ 10 em relação ao último 
jogo do Galo em casa, contra o 
Novorizontino (R$ 20 e R$ 70, 
respectivamente). 

Para o jogo contra o líder, o 
técnico Daniel Paulista não contará 
com o lateral-esquerdo Edimar, que 
cumprirá suspensão automática pelo 
terceiro cartão amarelo. Hereda, que 
atua pela direita, deve ser o substi-
tuto, com Matheus Ribeiro sendo 
deslocado para a ala esquerda. 

Dono da melhor pontuação do 
segundo turno (14 pontos, empa-
tado com Atlético-GO e Juventude), 
o CRB buscará mais um triunfo para 
encostar de vez no G-4 da 
Segundona. Com 39 pontos, o Galo 
é o 9À colocado e está a cinco pontos 
do Criciúma, 4À na tabela com 44 
pontos. 

Desfalque

Por casa cheia contra o líder Vitória, 
CRB vende ingressos a R$ 10

contratado por 38 milhões de euros. 
Pela equipe de Manchester Bailly 
venceu a Supercopa da Inglaterra 
em 2016, a Copa da Liga Inglesa 
em 2016-17 e a Liga Europa tam-
bém em 2016-17, onde foi eleito 
para o time ideal da competição. 

O Besiktas acertou nessa 
segunda-feira (4) a contratação do 
zagueiro marfinense Eric Bailly, do 
Manchester United. Mesmo tendo 
contrato com os Red Devils até 
junho de 2024, Bailly deixou o 
clube a custo zero rumo à Turquia 

após acordo com os ingleses. 
Aos 29 anos, Bailly assinou contrato de 

um ano com o novo clube opção de extensão 
de vínculo por mais dois anos, se assim as 
partes concordarem ao término do vínculo 
inicial. 

Bailly disputou a temporada 2022-23 

pelo Olympique de Marselha, emprestado 
pelo Manchester United. Pela equipe 
francesa foram 23 jogos disputados entre 
Campeonato Francês, Copa da França e 
Liga dos Campeões. 

O zagueiro deixa os Red Devils sete 
anos após sua chegada, em 2016, quando foi 
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